

## No a taxis piratas en el Carnaval

Escrito por Comunicado

Sábado 18 de Febrero de 2017 19:47

---

+ Anuncia operativos para evitarlos la Delegación de Transporte GUAYMAS, Son., 18 de Febrero 2017.- La Delegación de Transporte realizará operativos diarios para evitar taxis piratas en el Carnaval Guaymas 2017, informó Jaime Iván Cota Castro.

El Delegado Regional señaló que los operativos se intensificarán del 23 al 28 de febrero para garantizar que los usuarios reciban un servicio de transporte seguro y confiable.

Dice el funcionario en un comunicado emitido la mañana de este sábado, que Guaymas tiene un registro de 453 taxis y cada uno de ellos deberán traer a simple vista la placa, engomado y número económico; además, el chófer de la unidad deberá portar su tarjetón y licencia, por lo que están a tiempo de hacer los ajustes necesarios para evitar ser sancionados.

En reunión con concesionarios, taxistas y representantes del Transporte acordaron una tarifa que va desde los 40 hasta los 80 pesos a las colonias más alejadas, en este último caso, las que se ubican en la zona norte de la ciudad.

Durante los días señalados, inspectores del Transporte iniciarán operativos a las 5 de la tarde y concluirán a las 4 de la mañana, labor que estará coordinada con las Policías Municipal y Estatal, para que turistas y guaymenses “tengan la plena confianza de que el servicio que reciban es el justo”, concluyó el representante.